



#AFIRMAIGNACIOMIER

Se buscan jóvenes no 'maleados'

TRAS APROBACIÓN DE REFORMA JUDICIAL SE PUEDEN POSTULAR PERSONAS EXPERIMENTADAS

POR VÍCTOR ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

1600

JUECES SE ELEGIRÁN A PARTIR DE 2025.

El líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, aseguró que el perfil que buscan para jueces, magistrados y ministros, una vez aprobada la reforma al Poder Judicial, es que sean jóvenes talentosos, "no maleados" y que tampoco hayan sido referidos por otras personas en dicho poder.

En entrevista con **El Heraldo de México** agregó que también pueden participar personas experimentadas en el Poder Judicial de la Federación, pero buscarán que aquellos que se postulen para los diferentes cargos en dicho poder y especialmente en la Suprema Corte de Justicia de la Nación

(SCJN) pasarán por ensayos y exámenes para comprobar su idoneidad para el cargo.

"Lo que nosotros pensamos es que hay jóvenes que pueden ser muy talentosos y que pueden desempeñar muy bien el cargo, con todos los criterios de idoneidad que hay que poner, entrevistas, ensayos, pero que también puede hacer gente experimentada con honorabilidad, que haya demostrado en su desempeño", dijo Ignacio Mier.

En tanto, Jorge Romero Herrera, Coordinador de los Diputados Federales del PAN, expresó que luego de que concluyan los foros sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación se debe escuchar a las voces de la oposición sobre los cambios que pasará dicho poder.

"Es crucial que cada opinión, cada sugerencia sean tomadas en cuenta en el proceso de reforma. La diversidad de puntos de vista enriquece el debate".

PUNTOS DE REFERENCIA

1

• Los aspirantes tienen que ser postulados por méritos, no por recomendaciones, afirmó.

2

• Se busca que quienes se postulen garanticen plena autonomía e independencia.

3

• El PAN advirtió que someter a votación los cargos del PJ acabaría por partidizarlos.



- **LEY.** El diputado morenista afirmó que aplicarán exámenes y ensayos a aspirantes.